

Industria del cobre con desafíos

Advierten “déficit estructural” al 2035

La industria del cobre deberá acelerar significativamente su producción en la próxima década para evitar un “déficit estructural” del commodity entre 2030 y 2035, advirtió Brandon Craig, presidente de BHP Americas. En una entrevista con Nikkei Asia, el ejecutivo sostuvo que la demanda adicional de cobre alcanzaría cerca de 10 millones de toneladas hacia 2035, lo que implicaría que la industria global tendría que producir alrededor de un 40% más que los niveles actuales.

El análisis de Craig ocurre en un contexto en el que el metal rojo se ubica en precios históricamente altos. El cobre superó por primera vez la barrera de los US\$6 por libra y el valor de referencia en Londres bordeó los US\$13.000 por tonelada, lo que representa un aumento cercano al 40% en comparación con hace un año y de 60% respecto de cinco años atrás.

